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Aos vinte dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete, às 1 
dez horas, no auditório Prof. Djalma Brêda, situado no 1º andar do prédio 2 
sede da Universidade Estadual de Ciências da Saúde de Alagoas - 3 
UNCISAL, reuniram-se os conselheiros para a SESSÃO EXTRAORDINÁRIA 4 
DO CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – CONSU, convocados por meio 5 
de correio eletrônico. Conselheiros Presentes: a Reitora, Profa. 6 
Rozangela Maria de Almeida Fernandes Wyszomirka; o Vice-Reitor, Prof. 7 
Paulo José Madeiros de Souza Costa; a Pró-Reitora de Ensino e Graduação, 8 
Profa. Valquíria de Lima Soares; a Pró-Reitora de Pesquisa e Pós 9 
Graduação, Profa. Maria do Carmo Borges Teixeira; a Pró-Reitora de 10 
Extensão, Renata Cardoso Couto; a Pró-Reitora de Gestão Administrativa, 11 
Profa. Betanea Santos Canuto; a Pró-Reitora de Gestão de Pessoas, Profa. 12 
Alynne Acioli Santos; a Pró-Reitora Estudantil, Profa. Rosimeire Rodrigues 13 
Cavalcanti; o Supervisor do Hospital Escola Portugal Ramalho, Prof. 14 
Audenis Lima de Aguiar Peixoto; a Gerente do Centro de Ciências da 15 
Saúde, Profa. Sandra Adriana Zimpel; a Gerente do Centro de Educação a 16 
Distância, Profa. Maria Aurea Caldas Souto; a Coordenadora do Núcleo de 17 
Ciências Biológicas, Profa. Flaviana Santos Wanderley; o Coordenador do 18 
Núcleo de Saúde do Adulto e do Idoso, Prof. Elenildo Aquino dos Santos; o 19 
Coordenador do Núcleo de Propedêutica e Terapêutica, Prof. Alberto 20 
Monteiro Peixoto; a Coordenadora do Curso de Medicina, Profa. Juliana 21 
Arôxa Pereira Barbosa; a Representante dos Gerentes / Coordenadores das 22 
Unidades de Apoio assistencial, Prof. Janayna Mara Silva Cajueiro; a 23 
Representante Docente do Centro de Ciências Integradoras – Categoria 24 
Auxiliar, Profa. Francine Souza Loureiro de Mendonça Caetano; o 25 
Representante Docente do Centro de Educação a Distância - Categoria 26 
Auxiliar, Prof. Vagner Herculano de Souza; a Representante da Associação 27 
dos Docentes da UNCISAL, Profa. Maria Margareth Ferreira Tavares; a 28 
Representante do Sindicato dos Servidores da UNCISAL, Sra. Bruna 29 
Sonally Santos de Omena; o Representante do Diretório Acadêmico de 30 
Medicina, discente Cláudio José dos Santos Júnior; Demais Presentes: 31 
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Sra. Maria Walquíria Padilha Melo, Assessora Técnica da PROGAD; Sra. 32 
Iasmim Moura Albuquerque, Fiscal da EMBRATER; Sr. Renato Lima Barros 33 
de Almeida, Assistente em Administração; Sra. Lidia Silva de Barros Lima, 34 
Gestora em Planejamento de Saúde; Sra. Maria Lucia Francisco de Almeida 35 
Santos, Assistente Administrativo da UNCISAL; Sra. Vanessa Carla Silva, 36 
Gestora em Planejamento em Saúde da UNCISAL; Sra. Josenice Oliveira, 37 
Gestora em Planejamento de Saúde da UNCISAL; Sr. Sérgio Tadeu Regis 38 
Costa; Diretor Presidente da UNIFAL; Sr. Luiz Otávio Gomes, Presidente do 39 
Movimento Alagoas Competitiva (MAC); Sr. Cláudio Ataíde Aciole da 40 
Procuradoria Geral do Estado; Sr. Djalma Brêda Filho, Representando Dr. 41 
Djalma Brêda; Sr. Herbert Vagner Valeriano Nunes, Gestor de 42 
Planejamento de Saúde/Engenheiro Civil SEARQ; Sr. Alex da Silva, 43 
Supervisor SEARQ; Sr. Adeildo Pereira de Andrade Filho; Gestor de 44 
Planejamento de Saúde/Engenheiro Civil SEARQ; Sr. Adeilson Jerônimo de 45 
Almeida, Estagiário/Engenharia Civil; Sra. Patrícia Carla dos Santos Vieira, 46 
Assistente Administrativo/Edificações; Sr. Gabriel Silva Cavalcante do 47 
Carmo, Assistente Administrativo/Técnico em Edificações; Sra. Ariana Belo 48 
Lima, visitante; Sra. Gabriela Biana Bergamini, Arquiteta SEARQ – 49 
UNCISAL; Sra. Nereida Viana Rabelo, Arquiteta SEARQ – UNCISAL; Sr. Luiz 50 
Antônio Caldas Filho, Assistente em Administração; Sr. Deilson Marcos dos 51 
Santos, Assistente em Administração; Sra. Marília Soares de Salles, CAE / 52 
UNCISAL; Sra. Maria Carolina Gomes de Freitas, Supervisora SUPRO / 53 
CAE; Sra. Ana Paula Moura da Silva da PROEG; Sra. Wayana Manueli 54 
Farias, menor aprendiz da Biblioteca da UNCISAL; Tânia Veras, 55 
Coordenadora da Biblioteca; Monalisa Alves Barros, Bibliotecaria da 56 
UNCISAL; Sr. Célio Fernando de Sousa Rodrigues, Prof de Anatômia da 57 
UNCISAL; Sra. Gabriela Flores, ASCOM/ UNCISAL; Sr. Eduardo Almeida, 58 
ASCOM / UNCISAL; Sra. Mona Lisa Barros Camelo, ASCOM / UNCISAL; Sr. 59 
Ubirajara Ramos, Ministério Público Estadual; Sra. Micheline Tenório, 60 
Promotora de Justiça / MPE; Sr. Ivanilson José Santana da Silva, Diretor da 61 
Escola Estadual Prof. Edmilson de Vasconcelos Pontes; Sra Maria de Fátima 62 
Cavalcante, Escola Estadual Prof. Edmilson de Vasconcelos Pontes; Sra. 63 
Katiúcia Leite dos Santos, Coordenadora de Execução de Projetos; Sra. 64 
Simone Medeiros de Albuquerque, Gestora Administrativa do CPML; Prof. 65 
Zenaldo Porfirio, Gerente do CPML; Profa. Maria Denyse Moura Guimarães, 66 
da PROEST; Sra. Sâmia Renata Oliveira Martiniano Leal, Assistente 67 
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Administrativa do CONSU e Sr. José Roberto; Albuquerque Silva, 68 
Coordenador Administrativo do CONSU. Em pauta: Agradecimento a 69 
pessoas e instituições por seu inestimável apoio ao desenvolvimento das 70 
atividades acadêmicas e de assistência à saúde da UNCISAL. Iniciando a 71 
sessão, o Assessor de Cerimonial, Sr. Ricardo Alexandre, chamou o nome 72 
das pessoas para compor a mesa: a Presidente do CONSU, Profa. 73 
Rozangela Wyszomirska; o Vice-Reitor, Prof. Paulo José Madeiros de Souza 74 
Costa; a Pró-Reitora de Ensino e Graduação, Profa. Valquíria de lima 75 
Soares; a Pró-Reitora de Pesquisa e Pós Graduação, Profa. Maria do Carmo 76 
Borges Teixeira; a Pró-Reitora de Extensão, Profa. Renata Cardoso Couto; 77 
a Pró-Reitora Estudantil, Profa. Rosimeire Rodrigues Cavalcanti; a Pró-78 
Reitora de Gestão de Pessoas, Profa. Alynne Acioli Santos; a Pró-Reitora de 79 
Gestão Administrativa, Profa. Betânea Santos Canuto; O Coordenador 80 
Setorial de Planejamento, Orçamento, Finanças e Contabilidade, Sr. Thiago 81 
Cavalcante e a Coordenadora de Ações Estratégicas, Sra. Aline Góes. Na 82 
sequência, o Assessor de Cerimonial, convidou o Vice-Reitor, Prof. Paulo 83 
Medeiros para realizar o lançamento da revista institucional da UNCISAL. 84 
Iniciando sua fala, Prof. Paulo Medeiros deu boas-vindas a todos e 85 
principalmente aos parceiros e amigos que ali estavam presentes. Lembrou 86 
que aquela era a última sessão do Conselho Superior Universitário daquela 87 
gestão e aproveitou para fazer os seus agradecimentos a cada um da 88 
equipe que estava presentes à mesa e destacou o vínculo que foi criado 89 
com aquele grupo de pessoas. Agradeceu também a cada um que estava 90 
presente naquele auditório, que fazia parte da instituição e a todos os 91 
outros que não puderam estar presente. Destacou que sabia o esforço de 92 
todos e quanto se lutava para manter uma instituição pública no nível e na 93 
qualidade que tinha a UNCISAL. Em seguida expôs que estava ali com a 94 
incumbência do lançamento da revista por dentro da UNCISAL. Disse que 95 
ela não era uma revista científica e expôs que a proposta era que aquele 96 
fosse o primeiro número de muitos outros que poderiam ser editados e 97 
publicados. Destacou que a proposta era que se tivesse uma forma de 98 
divulgar a instituição, pois todas as grandes universidades do país tinham 99 
uma revista naquele modelo, que mostra o que é a Universidade e as 100 
coisas que estão sendo feitas, que nem mesmo a comunidade interna tinha 101 
ideia de que estava sendo feito. Expôs que a cada ano fosse publicado um 102 
novo número com os avanços que a instituição conseguisse obter. Disse 103 
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que era com muito orgulho que a equipe estava entregando uma série de 104 
obras e reformas, bastava ver aquele belíssimo auditório. Expôs que o 105 
grupo de pessoas que trabalhou na revista era todo prata da casa. Disse 106 
que a tiragem foi reduzida para mil exemplares e ele fazia questão de dizer 107 
que o custo saiu por apenas R$ 6.500,00 (seis mil e quinhetos reais). 108 
Agradeceu a todos e em especial a turma da Assessoria de Comunicações, 109 
Gabriela Flores, Mona Lisa Barros Camelo, David Lima e Eduardo Almeida. 110 
Na sequência o Assessor de Cerimonial expôs que nos últimos 8 (oito) anos 111 
a UNCISAL havia ampliado suas atividades de Ensino, Pesquisa, Extensão e 112 
Assistência à Saúde, e conquistou o respeito e a admiração da sociedade 113 
alagoana. Expôs que aquela conquista só foi possível graças ao apoio de 114 
pessoas que compreenderam a importância que a instituição tinha para a 115 
sociedade e a ajudaram a chegar no nível em que estava. Disse que era 116 
por reconhecer aquele fato que naquele momento a magnífica Reitora faria 117 
o relato e a entrega das homenagens. Iniciando, expôs que aquele era um 118 
momento muito especial para a equipe, pois era o último dia dos 8 (oito) 119 
anos de gestão. Destacou que, naquela história, foram realizadas todas as 120 
reuniões ordinárias daquele Conselho, que nos 8 (oito) anos 121 
corresponderam a 88 (oitenta e oito) reuniões ordinárias, além das 122 
inúmeras extraordinárias e aquela era a última reunião extraordinária de 123 
sua gestão. Expôs que naquele momento estava emocionada devido ao 124 
sentimento do dever cumprido e de ter tentado caminhar e levado a 125 
Universidade para o patamar em que se encontrava. Destacou que naquele 126 
percusso contou com uma equipe maravilhosa e que ela fez questão de 127 
que naquele dia estivesse a frente os Pró-Reitores e Coordenadores que 128 
representavam a gestão da UNCISAL daqueles 8 (oito) anos. Disse que 129 
também naquele caminhar encontraram pessoas importantíssimas e 130 
inestimáveis, e quando chegou a hora de fazer a relação, foi feita uma lista 131 
grande de pessoas que participaram e daquilo surgiu o primeiro sentimento 132 
bom, de como se tinha encontrado um quantitativo tão grande de parceiros 133 
e pessoas que tinham apoiado a instituição. Expôs que sabia que aquelas 134 
pessoas todas não poderiam estar ali presente, mas que as que 135 
compareceram representavam bem todo o grupo, por ser as que mais 136 
participaram e que mais contribuíram com a instituição. Disse que além 137 
daquilo havia duas cartas que foram encaminhadas e que ela fazia questão 138 
de relatar, porque também foram duas pessoas importantes. Disse que 139 
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naquele caminhar encontrou pessoas da política, da educação e da justiça 140 
que aconselharam a gestão para que pudesse caminhar nos trilhos. Disse 141 
que antes de iniciar os agradecimento, ela queria fazer a primeira entrega, 142 
que era a representação do nome daquele auditório, chamado de Auditório 143 
Prof. Djalma Brêda, pessoa que teve uma história de muita luta e de muito 144 
amor por aquela instituição. Na sequência expôs informações sobre a 145 
história do docente na instituição e destacou a presença de seus dois filhos 146 
na sessão: Dra. Djana Brêda e Djalma Gama Brêda Filho. Em seguida 147 
solicitou que o Prof. Paulo Medeiros fizesse a entrega da homenagem, 148 
representando o agradecimento ao Prof. Djalma Brêda. Na sequência 149 
Profa. Rozangela Wyszomirska iniciou a leitura dos nomes constantes na 150 
lista de agradecimentos. O primeiro agradecimento foi ao Ex-Deputado e 151 
Ex-Secretário de Saúde, Alexandre de Melo Toledo, o qual estava sendo 152 
representado por sua filha, por ter autorizado e encaminhado emendas 153 
parlamentares que permitiu a construção e boa parte das reformas que 154 
foram feitas na UNCISAL. Em seguida ao Senador Benedito de Lira, por ter 155 
conseguido uma coisa quase que inédita no Brasil, que foi conseguir 156 
financiamento no Ministério da Educação para uma Universidade Estadual, 157 
financiamento aquele destinado a construção do 4º andar do prédio sede 158 
da UNCISAL. Logo após, ao Senador Fernando Afonso Collor de Melo, por 159 
ter autorizado emenda para a Biblioteca da UNCISAL; Agradeceu também 160 
ao Ex-Deputado Federal e atual Prefeito de Coruripe, Joaquim Beltrão 161 
Siqueira que autorizou uma emenda para os laboratórios de ensino e por 162 
último ao Deputado Paulão, por ter autorizado emendas e por ser receptivo 163 
quando integrantes da UNCISAL iam à Câmara dos Deputados. Na 164 
sequência expôs a peregrinação que tinha que ser feita na Câmara dos 165 
Deputados, no Senado Federal e nos Ministérios para conseguir dar 166 
andamentos a asuntos da UNCISAL. Em seguida solicitou à Profa. Maria do 167 
Carmo Borges que fizesse a entrega da placa de agradecimento à Sra. 168 
Alana Toledo, filha do Ex-Secretário de Saúde, Alexandre de Melo Toledo. 169 
Continuando os agradecimentos, Profa. Rozangela Wyszomirska informou 170 
que iria passar para o bloco de gestores e ex-gestores. Destacou que 171 
aquele era um bloco grande e que para realizar conquistas para a UNCISAL 172 
teve que sensibilizar aquelas pessoas. Na sequência explicou como foi 173 
dando os passos para atingir aquelas conquistas. Disse que aquele número 174 
de pessoas era grande e que ela iria ali representar em nome de uma 175 
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pessoa que estava presente: o ex-secretário Luiz Otávio. Em seguida 176 
agradeceu ao ex-secretário Luiz Otávio; ao Ex-Chefe do Gabinete Civil, Sr. 177 
Álvaro Antônio Melo Machado; ao Dr. Herbert Motta, ex-Secretário de 178 
Saúde, com quem a gestão começou as primeiras negociações da adesão 179 
da UNCISAL à gratificação por função; Ao Ex-Secretário da Fazenda 180 
Maurício Toledo, pelo apoio dado à UNCISAL durante o seu período de 181 
Secretário e por fim ao Ex-Governador Teotônio Vilela, por ter investido e 182 
fortalecido a UNCISAL com projetos como a institucionalização do Centro 183 
de Educação a Distância, Concurso Público e aplicação de recursos para 184 
ampliar o Bolsa Permanência. Logo após leu uma mensagem enviada pelo 185 
ex Governdor, por motivo de não ter podido comparecer. Na sequência 186 
convidou o Ex-Secretário Luiz Otávio, representando os gestores, para 187 
receber a homenagem. Expôs que ainda no bloco dos gestores foi incluído 188 
o agradecimento à 3 (três) gestores da atual gestão: O Chefe do Gabinete 189 
Civil, Dr. Fábio Farias, o Secretário da Fazenda George Palermo Santoro e 190 
o próprio Governador Renan Filho. Informou que os 3 (três) estavam 191 
viajando. Em seguida destacou que a UNCISAL tinha conseguido e 192 
conquistado muita coisa com o PROINVEST, com autorização do 193 
Governador Teotônio Vilela, e estava tudo em andamento. Expôs que se o 194 
governador Renan Filho não tivesse honrado os compromissos do governo 195 
anterior, a UNCISAL não teria conseguido dar andamento aos seus projetos 196 
e nem concluído tudo o que já havia sido feito. Destacou que ela tinha ido 197 
a uma audiência com o Governador Renan Filho, para a apresentação do 198 
Reitor e a Vice-Reitora eleitos e a fala do Governador foi de que a UNCISAL 199 
era uma das instituições mais importantes do Estado de Alalgoas e que ele 200 
iria manter e honrar todos os compromissos assumidos com a gestão dela. 201 
Continuando, destacou a necessidade que houve de fazer mudanças e para 202 
aquilo foi imprescindível a presença do Ministério Público. Disse que aquela 203 
instituição realmente defendia os interesses públicos, os interesses da 204 
população e sempre estava presente orientando e acompanhando nas 205 
ocasiões das eleições, do concurso público entre outras. Em seguida 206 
prestou os agradecimentos ao Dr. Ubirajara Ramos, à Dra. Micheline 207 
Tenório e por último ao Dr. Jamyl Barbosa, o qual não pode estar presente, 208 
mas havia enviado uma carta, cujo texto foi lido por ela. Logo após falou 209 
do apoio dado pelos 3 (três) membros do Ministério Público à UNCISAL. Em 210 
seguida convidou as professoras Alynne Acioli, Pró-Reitora de Gestão de 211 
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Pessoas e Rosimeire Cavalcanti, Pró-Reitora Estudantil, para entregarem as 212 
placas de agradecimento à Dra. Micheline Tenório e ao Dr. Ubirajara 213 
Ramos. Continuando agradeceu ao Dr. Francisco Malaquias, atual 214 
Procurador Geral do Estado, que não estava presente e ao Dr. José Cláudio 215 
Ataíde, Subprocurador-Geral do Estado, por tornar viável e por acreditar 216 
nas propostas da gestão. Logo após Profa. Rozangela Wyszomirska 217 
solicitou que o Dr. José Cláudio Ataíde repassasse o agradecimento e 218 
levasse a homenagem para o Dr. Francisco Malaquias. Em seguida 219 
convidou as Sras. Aline Góes, Coordenadora de Ações Estratégicas e 220 
Betânea Canuto, Pró-Reitora de Gestão Administrativa para fazer a entrega 221 
das placas de agradecimento. Ao iniciar a fala de agradecimento ao último 222 
grupo de pessoas, destacou as dificuldades e o sofrimento vividos na 223 
transferência das atividades da Maternidade Escola Santa Mônica, Hospital 224 
Escola Hélvio Auto e das aulas que eram ministradas no Prédio Sede, todas 225 
por conta das reformas, pois havia muita rejeição do recebimento daquelas 226 
atividades por parte de outras instituições. Disse que, contudo, quando as 227 
atividades não podiam mais avançar por contas das reformas, foi quando 228 
encontraram alguns parceiros inestimáveis. Informou que alguns daqueles 229 
parceiros estavam presentes e outros não. Logo após passou a citar os 230 
nomes deles, conforme a seguir: Dr. Edgar Antunes Neto, Diretor do 231 
Hospital do Açúcar, que recebeu atividades da Santa Mônica (a parte da 232 
internação) e foi uma das primeiras pessoas a ligar para oferecer ajuda 233 
quando a maternidade teve problemas graves em suas instalações, que 234 
resultou na necessidade de transferências dos bebês para outras 235 
instituições; a Dra. Verônica Omena, ex-diretora do HGE, que foi para 236 
dentro da Santa Mônica colaborar com a gestão e se empenhou para 237 
disponibilizar uma UTI no HGE para a transferência das crianças da 238 
Maternidade; Sr. Gedson Ataíde, Presidente da Associação de Subtenentes 239 
e Sargentos Militares de Alagoas; Sra. Maria de Fátima Cavalcante e Sr. 240 
Ivanilson José de Santana da Silva, Diretora e Vice-Diretor do Colégio Liceu 241 
Alagoano, os quais receberam, de braços abertos, os alunos da UNCISAL; 242 
Prof. Sérgio Tadeu, presidente da UNIFAL, que mesmo sendo de uma 243 
instituição privada e o Tenente José Alberto da Silva Santos, pela cessão 244 
do espaço para as atividades do ambulatório e a utilização da quadra. Na 245 
sequência prestou os agradecimentos e homenagens àquelas pessoas por 246 
ter recebido atividades da UNCISAL em suas instituições e por ter tido 247 
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paciência com a invasão dos seus espaços. Em seguida solicitou à Profa. 248 
Renata Couto, Pró-Reitora de Extensão e Sr. Thiago Cavalcante, 249 
Coordenador de Finanças, Orçamento e Contabilidade, para fazerem a 250 
entrega das placas de agradecimento àquele último grupo de parceiros da 251 
UNCISAL. Continuando, a Presidente do Conselho disse que para finalizar 252 
pedia um pouco mais de atenção de todos para que ela pudesse 253 
representar um pouco do que foram aquelas obras e porque aconteceu 254 
aquilo tudo. Em seguida informou que foram projetos desenvolvidos desde 255 
a gestão de 2010. Logo após passou a apresentar imagens de antes e 256 
depois dos locais onde foram realizadas obras e reformas: fachada do 257 
prédio, auditórios, espaço do restaurante, áreas dos laboratórios de 258 
pesquisas e ensino, Centro de Diagnóstico, Centro de Patologia e Medicina 259 
Laboratorial, Serviço de Verificação de Óbito, Hospital Escola Dr. Hélvio 260 
Auto, com vários equipamentos novos; Centros de Atenção Pssicossocial e 261 
Maternidade Escola Santa Mônica. Além daqueles apresentou alguns 262 
projetos que estavam em andamento. Sobre o Centro de Diagnótico 263 
destacou que ele iria ter mamógrafo digital, ressonância magnética, 264 
ecocardiograma, ultrassom, raio x, densintometria. Disse que entregou a 265 
reforma e estaria sendo iniciada a instalação dos equipamentos, os quais 266 
estavam todos comprados e que os recursos foram do PROINVEST. Em 267 
seguida disse que diante do que representou tudo aquilo, ela queria fazer 268 
as despedidas e para começar solicitou que a equipe de arquitetos e 269 
engenheiros ficasse de pé. Em seguida expôs que ela tinha muita honra de 270 
ter estruturado aquele grupo e que naquela data todos já eram do 271 
concurso e servidores efetivos da instituição. Em seguida agradeceu a 272 
todos pelo trabalho que realizaram. Continuando fez um agradcecimento 273 
especial ao Conselho Superior. Disse que foram 88 (oitente e oito) 274 
reuniões ordinárias, onde houveram muitas discussões, mas que houve o 275 
crescimento enquanto Conselho. Agradeceu aos servidores da UNCISAL e 276 
em especial aos integrantes do Gabinete. Agradeceu também aos 277 
integrantes do grupo gestor, os atuais e os que passaram. Vice-Reitores: 278 
Profa. Almira Alves e Prof. Paulo Medeiros; Pró-Reitora de Gestão 279 
Administrativa: Profa. Betânea Canuto; Pró-Reitores de Gestão de Pessoas: 280 
Profa. Martha Duarte e Profa. Alynne Acioli; Pró-Reitores de Extensão: 281 
Professores Geraldo Magella, Célio Rodrigues e Renata Couto; Pró-Reitora 282 
de Ensino: Profa. Valquíria Soares; Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-283 
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Graduação: Profa. Maria do Carmo Borges; Pró-Reitoras Estudantil: 284 
Professoras Rosimeire Cavalcanti e Denyse Guimarães; Coordenadores de 285 
Planejamento, Orçamento, Finanças e Contabilidade: Thiago Cavalcante e 286 
Marília de Salles e por úiltimo a Coordenadora de Ações Estratégicas: Aline 287 
Góes. Na sequência disse que o grupo chegou ao final da gestão e que se 288 
despedia, muitos eram professores da casa e que todos continuavam suas 289 
vidas. Desejava que a próxima gestão fosse bem-vinda. Falou que foi feita 290 
uma transição extremamente transparente e que não existiam mais lados 291 
contrários: era a nova gestão da UNCISAL e desejava que ela fosse 292 
acolhida por todos, porque eram eles quem faziam a UNCISAL. Disse que 293 
desejava sucesso e que com mais um ano ou dois estivessem lançando um 294 
novo número da revista por dentro do UNCISAL com o dobro de páginas e 295 
com mais avanços e conquistas. Desejou que Deus abençoasse a todos. 296 
Disse que a gestão chegou ao fim, combateram o bom combate, 297 
entregaram o que foi possível, pediu desculpas pelos erros e pelo que 298 
deixaram de fazer e o que não foi possível realizar e que viessem os novos 299 
gestores e a nova gestão. Nada mais havendo a tratar, a Presidente do 300 
Conselho agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão e eu, José 301 
Roberto Albuquerque Silva, Coordenador Administrativo do CONSU, lavrei 302 
a presente ata que após lida e aprovada deverá ser assinada por todos os 303 
presentes à reunião. 304 
Rozangela Maria de Almeida Fernandes Wyszomirska _________________  305 

Paulo José Medeiros de Souza Costa ______________________________  306 

Valquíria de Lima Soares _______________________________________  307 

Maria do Carmo Borges Teixeira __________________________________  308 

Renata Cardoso Couto _________________________________________  309 

Betanea Santos Canuto ________________________________________  310 

Alynne Acioli Santos ___________________________________________  311 

Rosimeire Rodrigues Cavalcanti __________________________________  312 

Audenis Lima de Aguiar Peixoto __________________________________  313 

Sandra Adriana Zimpel _________________________________________  314 

Maria Aurea Caldas Souto ______________________________________  315 

Flaviana Santos Wanderley _____________________________________  316 

Elenildo Aquino dos Santos _____________________________________  317 
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Alberto Monteiro Peixoto _______________________________________  318 

Juliana Arôxa Pereira Barbosa ___________________________________  319 

Janayna Mara Silva Cajueiro ____________________________________  320 

Francine Souza Loureiro de Mendonça Caetano ______________________  321 

Vagner Herculano de Souza _____________________________________  322 

Maria Margareth Ferreira Tavares ________________________________  323 

Bruna Sonally Santos de Omena _________________________________  324 

Cláudio José dos Santos Júnior___________________________________  325 

José Roberto Albuqueque Silva __________________________________  326 


